

LOS ACCIDENTES INSOLITOS

CHOCARON UN TANQUE MILITAR Y UN OMNIBUS... 14 HERIDOS

El primero iba a Managua. El segundo venía de San Antonio de los Baños. Acusan al chofer

Jul 21/54
(Vea fotos en el Rotograbado)

Un insólito choque se registró ayer en Santa Catalina y Calzada de Rancho Boyeros, en el Cerro, cuando el ómnibus de la ruta 76, marcado con el número 1724, guiado por el chofer Félix M. Martínez, residente en Vivancos 67, en San Antonio de los Baños, se precipitó contra el tanque ligero del Ejército "R.M.T. 100-T. Rubí", tripulado por los alistados José R. Carballo, del Regimiento 1 de Infantería, y Félix Fumero Peña, del Regimiento Motorizado, que se dirigía a Managua, para participar de unas maniobras. A causa del violento impacto resultaron lesionadas 14 personas y los dos ve-

hículos sufrieron daños de consideración.

El ómnibus rendía viaje a La Habana. De acuerdo con la versión de algunos testigos y la actuación oficial, era guiado con velocidad excesiva. El chofer llegó a la esquina de Santa Catalina y siguió la marcha. En ese instante, el tanque doblaba de Rancho Boyeros a Santa Catalina, para proseguir viaje a Managua, donde se celebraba una parada militar. El choque fué violento. Se escucharon gritos de auxilio y gemidos de dolor. Varios automovilistas que transitaban por allí comenzaron a extraer los heridos del ómnibus, a los dos militares, que no podían salir del vehículo blindado, llevándolos, respectivamente, al Centro de Socorro del Cerro y al Hospital de la Policía Nacional.

LOS HERIDOS

Los militares que viajaban en el tanque, José R. Carballo y Félix Fumero, fueron atendidos de lesiones diseminadas por todo el cuerpo, de carácter menos grave, disponiendo el médico de guardia su ingreso en el Hospital Militar para ser observados y hacerles radiografías.

En el centro de socorro del Cerro fueron asistidos: Félix M. Martínez, chofer del ómnibus, quien presentaba lesiones de carácter

grave, diseminadas por el cuerpo; Aurelio Rodríguez García, conductor, de 34 años, de Vivancos 87; y los pasajeros Enrique Guerra, de 37 años, de Zayas 111; Juan José Rojas Travieso, de 28 años, de Martí 28; Domingo Casanova Pérez, de 27 años, vecino de Río Verde; Ramón Acosta, de 27 años, de Nodarse 53; José E. Martínez Dueñas, de 25 años, de Mora 5; Arsenio Caraballo, de 20 años, de Ancha número 16; Lázaro Alvarez Sandoval, de 27 años, de Nodarse 50; Ramón Morel Torrecilla, de Planas número 8; Juan Rodríguez Rodríguez, de 36 años, de Máximo Gómez 116, y Antonio del Pino, de 60 años, residente, como todos los anteriores, en San Antonio de los Baños.

LAS ACTUACIONES

Las actuaciones oficiales sobre el suceso, redactadas por la Policía Nacional, relatan el caso en la forma expuesta, consignando que las versiones recogidas señalan la culpabilidad del chofer del ómnibus, que no detuvo la marcha pese a llegar a una esquina de tránsito.

El chofer del ómnibus, debido a su grave estado, no pudo prestar declaración. Los pasajeros y el conductor expusieron que no se dieron cuenta de la forma en que se produjo el choque, señalando los primeros que, como acostumbra cada día, al hacer el viaje de San Antonio de los Baños a La Habana, donde trabajan, estaban descansando. Algunos dormían y fueron despertados por el impacto.

Según se comprobó, el tanque del Ejército, pese a lo sólido de su construcción y a tratarse de un vehículo de acero, sufrió averías de consideración, desajustándose varias planchas y rompiéndose el tren de tracción delantero. También el ómnibus sufrió grandes desperfectos.

El chofer Martínez fué recluido en el Hospital Calixto García en calidad de detenido.

Inf, Jul 21/54